

Soirée théâtre pour la classe de neige de Sainte-Anne



Les Amis du 1er Juin joueront samedi, à la salle polyvalente. |

Ouest-France Publié le 22/11/2012 à 21h41

Les élèves de CM2 de l'école Sainte-Anne partent en classe de neige du 27 janvier au 2 février.

Pour les aider à financer leur séjour, l'Apel organise une soirée théâtre, samedi 24. La pièce s'intitule « Bourg de Saint Chich'trac » et est jouée par une troupe de la région de Port-Louis : Les Amis du 1^{er} Juin.

Samedi 24, à 20 h 30, salle polyvalente. Entrée 8 €, - 18 ans, 4 €, gratuit pour les moins de 12 ans.